



Musicalshow: Movie meets Musical "Film-Hits und Musicalsongs mit dem Capitol Ensemble" Sonntag, 09. März 2025, 19.00 Uhr

Großartige Stimmen – bekannte Melodien und viel Emotionen. Bei Movie meets Musical werden die größten Film-Hits mit den die schönsten Musicalmelodien kombiniert.

Was haben Musicals und Filmmusik gemeinsam: Emotionen pur. Deshalb haben wir die schönsten Nummern für Sie an diesem Abend zusammengestellt. Freuen Sie sich auf Songs aus: Dirty Dancing, Sister Act, Asterix, St. Elmos's Fire, Mozart, Bodyguard, James Bond, Das Phantom der Oper, Tanz der Vampire, Rocky, etc.

## **Das Capitol hat eine lange Musical Tradition**

Musicals haben seit der Produktion "Der kleine Horrorladen" im Spätjahr 1997 im Capitol einen besonderen Platz gefunden. Besonders für diese Musiktheaterproduktionen ist das Haus weit über die Mannheimer Grenzen hinaus bekannt. Diese Eigenproduktionen setzen die Kreativen und das Ensemble selbst um. Dabei stehen nicht nur Klassiker wie "Jesus Christ Superstar", "HAIR", "EVITA" oder "La Cage aux Folles" auf dem Spielplan. Immer wieder probiert das Team um den künstlerischen Leiter Georg Veit neue Formen aus. Das Musiktheater Karl Drais, aus Veits Feder zum Monnem Bike Jubiläum, hat beispielweise Presse und Publikum gleichermaßen beeindruckt. Mit den letzten großen Produktionen "HAIR", "Karl Drais", "Im weißen Rössl", "EVITA", "Blume Peter", "Ewig Jung" und "La Cage aux Folles" hat sich das Capitol wieder einmal weiterentwickelt und ist dadurch in der Musicalszene deutschlandweit ein Begriff.

Stillstand gibt es aber nicht. Jedes Jahr stehen neue Produktionen mit dem eingespielten Capitol Ensemble auf dem Programm. Die Mitglieder des Capitol Ensembles sind aber auch an anderen Häusern tätig. So spielte Sascha Krebs jahrelang in Köln, Stuttgart und Berlin in dem Queen Musical "We Will Rock You" und Jeannette Friedrich neben Mannheim auch in Freiburg, Zürich, am Staatstheater Darmstadt und Kassel. Jana-Marie Gropp feierte schon während ihres Studiums große Erfolge als Solistin unter anderem mit der Philharmonie Südwestfalen, dem neuen Kammerorchester Düsseldorf und der rumänischen Staatsphilharmonie und trat in international renommierten Konzerthäusern wie dem Concertgebouw Amsterdam, der Tonhalle Düsseldorf und der Philharmonie Köln auf. Auch Sascha Kleinophorst ist in mehreren Formationen u.a. als Frontmen der Band We Rock Queen deutschlandweit unterwegs.

Durch Engagements verschiedener Musicalstars aus Europa, die das feste Ensemble komplettieren, hat sich das Capitol in der Szene einen herausragenden Ruf erarbeitet. So standen in den letzten Jahren u.a. Zodwa Selele, Roberta Valentini, Sascha O. Bauer, Victor Hugo Barreto und Aris Sas auf der Capitol Bühne.

## Sänger\*Innen:

Jeannette Friedrich, Jana-Marie Gropp, Sascha Kleinophorst, Sascha Krebs

## Band:

Martin Preiser Christof Brill Christoph Vieregg Rainer Dettling Michael Gilb Sandor Kovac



## **Presse-Service**

Movie meets Musical "Film-Hits und Musicalsongs mit dem Capitol Ensemble"

Sonntag, 09. März 2025, 19.00 Uhr Capitol Musical-Show bestuhlt 1.Kat. 44,00 € 2.Kat. 38,00 € Capitoler 20%